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Estudante aponta problemas em 
atendimento no ponto de apoio

CDDH promove roda de conversa
Evento online sobre enfrentamento à violência doméstica terá participação de integrantes do CRAM

DIVULGAÇÃO
Wellington Daniel

Em comemoração ao 
mês das mulheres, o Cen-
tro de Defesa dos Direitos 
Humanos (CDDH) de Pe-
trópolis promoverá hoje 
(04), às 16h, uma roda de 
conversa online. O tema 
será “Políticas Públicas de 
enfrentamento à violência 
doméstica”. O acesso pode 
ser obtido por meio do Ins-
tagram da instituição, @
cddh_petropolis.

O bate-papo desta pri-
meira programação será 
com duas representantes 
do Centro de Referência 
em Atendimento à Mulher 
(Cram), ligado ao gabinete 
de cidadania da Prefeitu-
ra. São elas: a advogada e 
coordenadora, Ana Luiza 
Franco e a psicóloga Maya-
ra de Castro Guedes Men-
des.

Outras atividades 
também estão previstas. 
No próprio dia 9, às 19h, 
por exemplo, outra roda 
de conversa virtual sobre 
“Mulheres no meio tecno-
lógico”. A palestrante será 
Michele Bello, gerente de 
serviços e operações, ana-
lista comportamental e co-
ach de carreira e desenvol-
vimento pessoal.

Já no dia 10, às 19h, o 
CDDH aborda a saúde da 

A ADVOGADA do Cram, Ana Luiza Franco é uma das participantes

SEGUNDO relato da estudante, haveria apenas um médico atendendo

Quinta-feira, 4 de março de 2021

ATO ME ADM 085/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, dos cargos de: 
Assistente de Apoio às Comissões – 
símbolo CC4, Joanna Tolentino Faraco, 
matrícula nº 1709.035/21; Assessor de 
Patrimônio- símbolo CC1, Pedro Ivo Sil-
veira Carvalho, matrícula nº 1705.036/21.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 01 de março de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 26 de fevereiro 
de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 091/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, a pedido, do cargo 
de Assistente de Apoio às Comissões, 
símbolo CC-4, Caroline Soares da Silva, 
matrícula nº 1261.133/13, conforme pro-
cesso protocolado sob nº 402/2021.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 04 de março de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de março de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 092/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, dos cargos de: As-
sessor Parlamentar – símbolo CC-3, Eva 
Isabel Ana da Fonseca Tórtora, matrícula 
nº 937.044/09 e Assistente Parlamentar – 
símbolo CC4, Yuri Ferraz Lima, matrícula 
nº 1565.041/19, conforme processo pro-
tocolado sob nº 403/2021 do Gabinete da 
vereadora Gilda Beatriz.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 04 de março de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de março de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  093/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, para 
ocuparem os cargos de provimento em 
comissão de: Assessor Parlamentar – 
símbolo CC-3, Carolina Soares da Silva 
e Assistente Parlamentar – símbolo 
CC-4, Eva Isabel Ana da Fonseca Tórto-
ra, conforme Processo protocolado sob o 
nº 403/2021, pelo gabinete da vereadora 
Gilda Beatriz. Cargos vagos em função 
do Ato Me Adm 092/2021.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 04 de março de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de março de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  094/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, para 
ocupar o cargo de provimento em co-
missão de: Oficial de Gabinete– sím-
bolo CC-4, Thaísa Carneiro Barbosa, 
conforme processo protocolado sob o 
nº 405/2021, pelo gabinete do vereador 
Marcelo Chitão.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 04 de março de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de março de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 095/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, dos cargos de: As-
sistente de Apoio às Comissões – sím-
bolo CC4: Nubia do Nascimento Colom-
bo Santos, matrícula nº 1661.005/21; As-
sessor de Informática- símbolo CC2: 
Attila Odon Portella Radocz, matrícula 
nº 1699.031/21; Diretor de Comunica-
ção – símbolo CCE: Luciano Carvalho 
do Carmo, matrícula nº 1180.020/13; As-
sessor de Gestão de Departamentos 
– símbolo CC1: Aline Xavier Borges, ma-
trícula nº 1059.063/11; Assessor Finan-
ceiro – símbolo CC1: Bruno Gonçalves, 
matrícula nº 1578.099/19; Assessor de 
Comunicação Social – símbolo CC1: 
Tarsila Rangel Mendes Pereira, matrícula 
nº 1712.040/21, Chefe de Informática – 
CC-1, Camila Ferreira Azara – matrícula 
nº 1580.102/19.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 04 de março de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de março de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  096/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de: 
Diretor de Comunicação – símbolo CC-
E, Tarsila Rangel Mendes Pereira; Asses-
sor de Comunicação Social – símbolo 
CC-1, Pedro Henry Cross, Assessor de 
Informática  - símbolo CC-2, Marcelo 
Soares da Silva; Assessor de Gestão 
de Departamentos – símbolo CC-1, 
Camila Ferreira Azara; Assessor para 
Procedimentos Públicos – símbolo 
CC-1, Isabel Cristina Carneiro Ferreira da 
Silva, Assessor de Patrimônio – símbo-
lo CC-1, Eduardo Rodrigues Pessanha; 
Chefe de Informática – símbolo CC-1, 
Bruno Cesar da Silva Cruz; Assessor da 
Presidência – símbolo CC-3, Jorge da 
Silva Maia e Assistente de Apoio às Co-
missões – símbolo CC-4, Dayanna de 
Araujo Barreto Medeiros. Cargos vagos 
em função dos Atos Me Adm 056/2021, 
085/2021 e 095/2021.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 04 de março de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de março de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATA DA 23ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte e cinco dias do mês de feve-
reiro do ano de dois mil e vinte e um, 
centésimo septuagésimo sétimo ano de 
Fundação da cidade de Petrópolis, no 
Salão Plenário da Câmara Municipal de 
Petrópolis, verificado o quórum e haven-
do número legal, ás quatorze horas e 
dezessete minutos, o Senhor Presidente 
Vereador Fred Procópio, declarou aber-
ta a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos iní-
cio aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Senhor Secretário “ad hoc” 
Vereador Marcelo Chitão, que realizasse 
a leitura da ata anterior e do expediente. 
Realizada a leitura da ata anterior, esta 
restou aprovada. EXPEDIENTE: GP Di-
versos nº: 187/2021 (CMP 2856/2021), 
188/2021 (CMP 2857/2021), 189/2021 
(CMP 2858/2021); Indicação Legislativa 
nº: 2829/2021 do Vereador Yuri Moura; 
Indicação Legislativa nº: 2859/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão; Indicações nº: 
2823 à 2827, 2830 à 2832, 2835, 2836, 
2838, 2839, 2841 à 2843, 2845 à 2850, 
2853, 2855, 2861, 2862 e 2864/2021. 
Terminada a leitura do expediente o Ve-
reador Gil Magno solicitou a inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 0139/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz. A indicação foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 0148/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz. A indicação foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Octavio Sampaio. 

Colocado em discussão e votação úni-
ca as indicações nº: 0418 à 0422/2021 
do Vereador Maurinho Branco; 1206, 
1208, 1209, 1216 e 1219/2021 do Ve-
reador Dudu; 1210, 1262, 1306, 1307 e 
1308/2021 do Vereador Junior Coruja; 
1611, 1612, 1622, 1623 e 1752/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão; 1645, 1646, 
1654, 1657 e 1658/2021 do Vereador 
Ronaldo Ramos; 1746, 1759, 1760, 1762 
e 1768/2021 do Vereador Gil Magno; 
1796, 1833, 1841, 1844 e 1856/2021 
do Vereador Fred Procópio; 1834, 1836, 
1838, 1840 e 1857/2021 do Vereador 
Yuri Moura; 2006, 2100, 2101, 2103 e 
2104/2021 do Vereador Eduardo do Blog, 
2133, 2165, 2168, 2181 e 2187/2021 do 
Vereador Marcelo Lessa; 2234, 2235, 
2236, 2293 e 2426/2021 do Vereador 
Junior Paixão; 2510 e 2679/2021 da Ve-
readora Gilda Beatriz; 2655, 2658, 2662 
e 2665/2021 do Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta. As indicações foram aprovadas em 
bloco com 14 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Octavio Sampaio. Regis-
tre-se que ás quinze horas e seis minu-
tos, o Senhor Presidente Vereador Fred 
Procópio, suspendeu a sessão por dez 
minutos. Registre-se que ás quinze horas 
e vinte e três minutos a sessão foi reaber-
ta. Colocado em votação o Requerimento 
de Inclusão nº: 2990/2021. O requerimen-
to foi aprovado com 12 votos. Registre-se 
que votaram contrários ao requerimento 
o Vereador Eduardo do Blog e a Vereado-
ra Gilda Beatriz. Registre-se a ausência 
do Vereador Dr. Mauro Peralta. Colocado 
em discussão e votação o Projeto de Lei 
GP 196/2021 (CMP 2866/2021). O Proje-
to de Lei foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se que votaram contrários ao Pro-
jeto de Lei o Vereador Eduardo do Blog e 
a Vereadora Gilda Beatriz. Registre-se a 
ausência do Vereador Dr. Mauro Peralta. 
Colocado em votação o Requerimento 
de Inclusão nº: 2991/2021 do Vereador 
Yuri Moura. O requerimento foi aprova-
do com 14 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dr. Mauro Peralta. Coloca-
do em discussão e votação a Indicação 
nº: 1498/2021 do Vereador Yuri Moura. 
A indicação foi aprovada com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dr. 
Mauro Peralta. Terminada a ORDEM DO 
DIA e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às dezesseis horas 
e vinte minutos, declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores Verea-
dores para a próxima sessão, que ocorre-
rá em seguida. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Vinicius Gonçalves de 
Oliveira, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Vinicius Gonçalves de Oliveira

ATA DA 24ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte e cinco dias do mês de feverei-
ro do ano de dois mil e vinte e um, centé-
simo septuagésimo sétimo ano de Fun-
dação da cidade de Petrópolis, no Salão 
Plenário da Câmara Municipal de Petró-
polis, verificado o quórum e havendo nú-
mero legal, ás dezesseis horas e vinte e 
um minutos, o Senhor Presidente Verea-
dor Fred Procópio, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-
nhor Primeiro Secretário Vereador Yuri 
Moura, que realizasse a leitura do expe-
diente. EXPEDIENTE: Projeto de Lei GP 
nº: 196/2021 (CMP 2866/2021); Indica-
ções nº: 2868 à 2871, 2873 à 2878, 2880 
à 2883, 2886 à 2888, 2890 à 2898, 2900 
à 2902, 2904 à 2907, 2909, 2910, 2912, 
2913, 2918, 2919 e 2920/2021. Termina-
da a leitura do expediente o Vereador 
Marcelo Lessa solicitou a inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Ve-
readores passou à ORDEM DO DIA: Co-
locado em discussão e votação única a 
Indicação Legislativa nº: 0122/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz. O Vereador 
Dudu pediu vista da Indicação nº: 
0122/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
pedido de vista foi aprovado com 14 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dr. Mauro Peralta. Colocado em discus-
são e votação única as Indicações nº: 
0423, 0424, 0426, 0427 e 2815/2021 do 
Vereador Maurinho Branco; 1221 à 

1225/2021 do Vereador Dudu; 1309, 
1313, 1314, 1317 e 1321/2021 do Verea-
dor Junior Coruja; 1547, 1556, 1558, 
1560 e 1561/2021 do Vereador Fred Pro-
cópio; 1647, 1649 à 1652/2021 do Verea-
dor Ronaldo Ramos; 1747, 1944, 1952, 
2009 e 2015/2021 do Vereador Gil Mag-
no; 1753, 1754, 1915, 1916 e 1924/2021 
do Vereador Marcelo Chitão; 1859, 2132, 
2227, 2337 e 2338/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog; 1869, 1870, 1880, 1899 
e 1903/2021 do Vereador Yuri Moura; 
2237, 2241, 2243, 2290 e 2335/2021 do 
Vereador Marcelo Lessa; 2284, 2432, 
2455, 2520 e 2526/2021 do Vereador Ju-
nior Paixão. As Indicações foram aprova-
das em bloco com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dr. Mauro Peralta. 
Terminada a ORDEM DO DIA, o Senhor 
Presidente passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LÍDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou sobre 
as péssimas condições que o Governo 
anterior deixou a Prefeitura. Citou os veí-
culos das Secretarias Municipais sem 
condições de uso por falta de manuten-
ção, citou ainda os caminhões que fazem 
a desobstrução dos bueiros e também 
estão parados. Afirmou ter pedido ao Pre-
feito que tome alguma medida para con-
tratação de uma empresa para manuten-
ção dos mesmos. Falou também sobre a 
retirada de entulhos, que conta somente 
com um caminhão. Afirmou que o Prefeito 
Rubens Bomtempo deixou ao Governo 
passado uma frota nova de veículos. Dis-
se que o Governo passado tinha interes-
se na locação de veículos e por isso dei-
xou a frota própria de lado. Ressaltou a 
necessidade do compromisso em a admi-
nistração pública prestar contas a popula-
ção e levar a sério o dinheiro do contri-
buinte. Afirmou que acredita no trabalho 
do Prefeito Hingo Hammes e em sua vi-
são para mudar esta situação. Disse que 
esta nova Câmara tem pensamento e 
atitudes diferentes dos Parlamentos pas-
sados. Citou fatos que ocorreram em 
seu mandato anterior para explicar o 
porquê fazia oposição ao Governo. Fa-
lou sobre a preocupação do Ministério 
Público com o andamento das questões 
políticas do Município. Afirmou que pro-
cura sempre sugerir soluções junto a 
suas críticas. Parabenizou o Secretario 
de Defesa Civil e o Secretário de Meio 
Ambiente pelo excelente trabalho que 
vem desenvolvendo e pelo pronto aten-
dimento aos pedidos desta Casa. Agra-
deceu e despediu-se. 2) OCTAVIO SAM-
PAIO, LÍDER DO PSL – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Verea-
dores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Parabenizou o Sargento 
Marçal, Sargento Mussel, Cabo Andrade 
e Cabo Pereira pela prisão de bandidos 
que estava cometendo roubos na Rua 
Coronel Veiga. Passou a defender o 
princípio da autonomia para falar sobre a 
prisão do Deputado Daniel Silveira. Afir-
mou ter ingressado com uma Notícia Cri-
me contra o Deputado Paulo Pimenta, 
do PT, e contra a Deputada Talíria Petro-
ne, do PSOL, por um vídeo em que o De-
putado acusa o Presidente da República 
de ser um Genocida. Explicou a definição 
de Genocídio para afirmar que o Presi-
dente da República não praticou tal cri-
me. Citou o artigo 26 da Lei de Seguran-
ça Nacional para dizer que os Deputados 
Paulo Pimenta e Talíria Petrone se qua-
dram no mesmo crime pelo qual foi acu-
sado o Deputado Daniel Silveira e funda-
mentou sua prisão. Agradeceu e despe-
diu-se. 3) MARCELO CHITÃO, LÍDER 
DO PL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
da visita que realizou no bairro Indepen-
dência, onde foi recebido pelo Líder Co-
munitário Flavinho e outros amigos que o 
convidaram para conversar sobre a im-
plementação de ações esportivas que já 
conseguiu levar ao seu bairro. Pediu 
apoio aos demais Vereadores para que 
consigam levar em breve estas ações ao 
Bairro Independência. Passou a falar so-
bre as ações de capina e roçada com se 
iniciaram na Praça de Cascatinha. Falou 
de alguns projetos sociais que implantou 

nesta Praça. Disse que esta está abando-
nada há anos e citou várias melhorias 
necessárias no local. Falou sobre a im-
portância no início do projeto de imple-
mentação da Biblioteca Social em Cas-
catinha. Agradeceu ao Prefeito e a equi-
pe da Secretaria de Cultura pela parce-
ria nestes dois meses de mandato. Agra-
deceu e despediu-se. 4) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou sobre sua alegria 
com a aprovação do Projeto de des-
membramento das Secretarias de Es-
porte e Cultura. Ressaltou vários pontos 
positivos neste Projeto e principalmente 
no sentido de gerar economia ao Municí-
pio. Parabenizou o Prefeito Hingo Ham-
mes pelos seus cinqüenta e cinco dias 
de mandato e pelo excelente trabalho 
que vem desenvolvendo a frente do Go-
verno Municipal. Passou a falar sobre a 
situação do Hospital Alcides Carneiro, e 
da necessidade de o Prefeito tomar as 
providências cabíveis relacionadas à tro-
ca da diretoria. Falou também sobre um 
caso ocorrido em que um cidadão sepa-
rou uma briga de cães com uma enxada 
e questionou o porquê deste cidadão 
não ter sido preso. Agradeceu ao Minis-
tério Público Federal e também o Esta-
dual pelo apoio nestas questões. Afir-
mou seu compromisso e sua luta pela 
causa animal. Pediu que a população 
colabore e tenha consciência na questão 
de descarte de entulho e lixo. Agradeceu 
e despediu-se. Registre-se que a Verea-
dora Gilda Beatriz solicitou que fosse 
consignado o seu PELA ORDEM: Agra-
deceu a presença no plenário das con-
selheiras do Conselho Municipal do Di-
reito das Mulheres, Ângela, Dôra, Carol 
e Fernanda Ferreira. Parabenizou a to-
das pelo trabalho desenvolvido e pres-
tou seu total apoio e cooperação. Disse-
-se esperançosa que na atual gestão 
este conselho se desenvolva cada vez 
mais. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Gil Magno solici-
tou que fosse consignado o seu PELA 
ORDEM: Complementou a fala da Vere-
adora Gilda Beatriz e também cumpri-
mentou a todas. Disse que como Vice 
Presidente da Comissão em Defesa do 
Direito da Mulher desta Casa, fará ques-
tão de estar presente nas discussões 
deste conselho. 5) YURI MOURA, LÍ-
DER DO PSOL  – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Agradeceu o Vereador Marcelo 
Chitão pelo companheirismo e pelos en-
sinamentos. Falou sobre os esforços 
desta Casa em se comunicar com toda a 
população. Passou a falar sobre sua 
prestação de contas do último mês de 
seu mandato. Falou sobre a criação de 
grupos de trabalho dentro da comissão 
de Educação, Assistência Social e Direi-
tos Humanos. Relacionou as ações des-
tes grupos e a importâncias delas. Res-
saltou dentre estas ações, o desenvolvi-
mento de políticas públicas em favor da 
população LGBTQIA+.  Passou a falar 
sobre o recebimento de denúncias por 
parte de servidores da Defesa Civil que 
não recebem adicional de periculosida-
de. Citou os servidores Ricardo Correa, 
Fernando Fernandes e Paulo Roberto 
Filgueiras que perderam suas vidas no 
exercício desta função. Afirmou ter feito 
uma indicação com intuito de garantir 
que estes profissionais recebam os adi-
cionais de insalubridade e periculosida-
de. Exaltou a importância do trabalho 
feito por esta Secretaria e pela atuação 
nas mais diversas situações. Falou da 
necessidade de uma reforma administra-
tiva com intuito de consolidar a Secreta-
ria de Defesa Civil. Afirmou seu apoio 
aos profissionais desta Secretaria. Agra-
deceu e despediu-se. Terminada a fala 
dos Senhores Vereadores e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presi-
dência, às dezessete horas e trinta e oito 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
dois de março de dois mil e vinte e um, ás 
quatorze horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Vinicius Gonçalves de 
Oliveira, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Vinicius Gonçalves de Oliveira
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Wellington Daniel

Uma estudante, que 
preferiu não se identificar, 
relatou ao Diário problemas 
no atendimento realizado no 
ponto de apoio para covid-19 
no Hospital Municipal Nel-
son de Sá Earp (HMNSE). 
A jovem conta que procurou 
a unidade na tarde de terça-
-feira (02) e ficou cerca de 
uma hora sem saber se con-
seguiria atendimento.

De acordo com o relato, 
uma funcionária informou 
que havia apenas uma médi-
ca realizando atendimento. 
A jovem teria que aguardar 
e ver se teriam mais fichas 
disponíveis naquele dia ou 
então procurar a UPA de 
Cascatinha ou Itaipava. O 
detalhe é que ela é moradora 
da Mosela.

- Fui lá e a moça fa-
lou que só tem uma médica 
atendendo. Disse que abrem 
uma quantidade de fichas 
por dia e já deu o número. – 
afirmou.

A jovem chegou à uni-
dade por volta de 15h30 e 
só conseguiu a confirmação 
do atendimento por volta de 
16h30.  A Prefeitura infor-
mou que os três pontos de 
apoio para atendimento de 
pacientes com Covid-19 estão 
operando com equipe com-

Estudante aponta problemas em atendimento no ponto de 

apoio do HMNSE

mulher. Para a palestra, 
foi escolhida a médica ra-
diologista Mônica Dória 
Marinho. 

Todas as rodas de 

conversa acontecerão por 
meio da plataforma Zoom. 
O link ficará disponível no 
instagram do CDDH no 
horário do evento.

pleta. O atendimento nestas 
unidades, assim como nas 
emergências, é feito seguin-
do a classificação de risco 
- com prioridade para casos 
graves – e não há distribui-
ção de senhas.  A coordena-
ção das UPAs, que também é 
responsável pelas equipes de 
atendimento nos três pontos 
de apoio da cidade, monito-
ra diariamente o movimento 
nas tendas, tendo sido regis-
trado até o fim de fevereiro 
aumento mais significativo 
na demanda apenas no pon-
to de apoio de Cascatinha.   
É importante lembrar que 
o ponto de apoio de Casca-
tinha funciona 24h e é refe-
rência para o atendimento 
de pacientes mais graves. Já 
os pontos de apoio de Itaipa-

va (montado ao lado da UBS) 
e do Centro (no HMNSE), 
têm médico das 8h às 20h e 
equipe de enfermagem para 
a realização de exames 24h.  
A Secretaria de Saúde vem 
monitorando o funciona-
mento dos pontos de apoio 
e está em contato perma-
nente com a Coordenação 
das UPAs, orientando que, 
em caso de aumento da de-
manda, o número de equipes 
para atendimento também 
seja ampliado. Com base no 
monitoramento, que apon-
tou maior demanda por 
atendimentos no HMNSE às 
segundas-feiras, a Coorde-
nação das UPAs já aumentou 
as equipes na unidade para 
atender a população  neste 
dia da semana.


